



Entrevista / Jorge Romero (Presidente del CEN del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Nosotros en la semana pasada pudimos hablar tanto en la plenaria de diputadas y diputados, como antier con senadoras y senadores, para decir que siempre hay coyunturas, que siempre hay problemas, pero que no hay nada más importante para nosotros que ver cómo tanto en desde legislativo como en nuestros gobiernos le ayudamos a la gente, por eso nosotros vamos hacer un anuncio muy importante. Estamos viendo exactamente qué día, ya iba a ser el día de hoy, pero pasó lo que pasó con la **Mesa Directiva** en **San Lázaro** para anunciar precisamente nuestra agenda legislativa, compuesta de términos de salud, seguridad y de economía, que es lo que detectamos que es de lo que más necesita la gente y de lo que más espera de lo que estamos en el servicio público seamos del color que seamos”.

Sobre que aún no hay un acuerdo para dirigir la Mesa directiva en la **Cámara de Diputados** comentó: “Nosotros estamos conscientes de que todavía esto es un margen que admite la ley, evidentemente lo deseable era que desde ayer se hubiera votado como se tiene estipulado, pero no se logró el acuerdo. Ahora, lo que te puedo decir es que no se ha roto el acuerdo, por eso precisamente estamos dando un margen para avanzar, nosotros seguimos confiando que las mayorías conocen y respetan la ley y que saben que les habrá de corresponder al Partido de Acción Nacional, ahora nosotros nos tenemos que poder de acuerdo en quién agradecer, pero nosotros seguimos confiando en que las cosas sean como debe de ser.”

<https://drive.google.com/file/d/1YxtduuVzJ4RXWKE9NqVb2NUb4SxezB8C/view?usp=sharing>